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На сайте «Грозный-Информ» появилось вот такое сообщение:

Чеченский спортсмен примет участие в Олимпийских играх 2008
года

14.  03.  2007.  17:51  Грозный.  Как  сообщили  агентству  в
министерстве ЧР по физической культуре, спорту и туризму, в
турецком городе Анталии состоялся международный турнир на
Кубок мира по греко-римской борьбе.

В составе сборной России был и наш земляк, мастер спорта
международного класса И. Альбиев.

В весовой категории 60 кг борец из Грозного в личном зачете
занял  второе  место,  уступив  высшую  ступеньку  пьедестала
американскому спортсмену.

— Конечно, мы рассчитывали на первое место. Ислам-Бек очень
перспективный борец, мы от него ожидаем высоких результатов
на Олимпийских играх в Пекине, где он будет выступать в
составе сборной России, — сказал о своем воспитаннике мастер
спорта У.Товсултанов.

Шукран Якумова.

Об этих соревнованиях — Кубке Мира по греко-римской борьбе в
Анталье — сайт WSPORT-SHATOY уже рассказывал две недели назад.
Но, в данном сообщении удивляют высказывания тренера Ислам-
Бека Альбиева.

Во-первых,  Кубок  Мира  в  Анталье  был  командным  турниром,
следовательно борец из Грозного никак не мог занять там второе
место в личном зачете. По той простой причине, что никакого
личного зачета не было и американский спортсмен на высшей
ступеньке  не  стоял.  Во  встрече  Россия-США  чеченский  атлет

https://wsport.su/o-mnimom-i-realnom/


действительно уступил американцу, но непонятно на какое-такое
чемпионство рассчитывал тренер Альбиева. Единственное первое
место, на которое он мог претендовать, была бы победа сборной
России. Но, увы…

Во-вторых,  кто  сказал,  что  Альбиев  будет  выступать  на
Олимпийских Играх в Пекине? Конечно, Товсултанову, также как и
многим чеченским любителям спорта, очень хотелось бы увидеть
Ислам-Бека на олимпийском ковре. Но, на сегодняшний день нет
ни  малейшего  повода  утверждать,  что  он  уже  находится  в
олимпийской сборной. До Олимпиады остался еще год с лишним. За
это время ситуация может сто раз поменяться. У Альбиева много
конкурентов за место в сборной и главный из них — чемпион
России  и  призер  чемпионатов  мира  и  Европы  прошлого  года
Вячеслав Джасте, который на данный момент считается лидером
российской сборной в категории 60 кг. Правда, в январе этого
года на турнире «Иван Поддубный» Ислам-Бек выиграл у Джасте.
Но единственная победа за 1,5 года до Олимпиады не является
гарантией для попадания в олимпийскую команду. Впереди много
турниров,  где  надо  будет  ожесточенно  доказывать  свое
преимущество и лидерство в сборной страны, чтобы закрепиться в
рядах олимпийцев.

Упехи реальные и виртуальные
написано Movladi ABDOULAEV | 15.03.2007
Не хотелось писать на эту неприятную тему, но рано или поздно
кто-то заметит и напишет в более хлестких выражениях. Поэтому
решил  отойти  от  известного  правила  «лучше  поздно  …  »  и
высветить одну проблему, не очень красящую чеченский спорт.

Как-то  прочитал  на  сайте  ЧЕЧНЯ.FREE  такое  вот  радостное
сообщение:

https://wsport.su/upexi-realnye-i-virtualnye/


21.07.06. Ветераны спорта продолжают добиваться побед

В Чехии состоялся чемпионат Европы по пауэрлифтингу среди
ветеранов. В составе сборной России в нем участвовал мастер
спорта международного класса Джалавди Адхалимов из Гудермеса.
Его вес – 125 кг. Показав в сумме троеборья 920 кг, он стал
победителем  в  абсолютной  весовой  категории.  Теперь  ему
предстоит участие в чемпионате мира, который пройдет в США.
Там Д.Адхалимов намерен поднять вес до тонны.

Ссылка:
http://www.chechnyafree.ru/index.php?lng=rus&section=sportnow
rus&row=24

Обрадовался,  конечно,  новый  для  Чечни  вид  спорта  и  такой
успех.  Чтобы  продлить,  так  сказать,  удовольствие  решил
посмотреть протокол чемпионата Европы и еще раз посозерцать
там фамилию первого чеченского пауэрлифтера. Захожу на сайт
Европейской  федерации  пауэрлифтинга:
http://www.europowerlifting.org/ , колонка справа называется
«Соревнования 2006 года». Четвертый турнир сверху вниз это
«European Masters Powerlifting Championships, Prostejov, Czech
Republic,  5  to  9  Jul.»,  то  есть  «Чемпионат  Европы  по
пауэрлифтингу среди ветеранов, г.Простежов, Чехия, 5-9 июля».
Жмем на эту ссылку, смотрим протоколы и … ?!

Не знаю как вы, но я (может у меня что-то со зрением) не нашел
там фамилию Адхалимова!

Затем,  смотрю  недавно  сайт  ГРОЗНЫЙ-ИНФОРМ,  читаю  про
выступления  чеченских  тхэквондистов.

Турнир в Санкт-Петербурге отмечен предвзятостью судей

10. 11. 2006. 15:26

Грозный.  На  прошедшем  в  Санкт-Петербурге  международном
турнире  по  тхэквандо  «ТАЙ-ПЭН»  ни  одному  из  чеченских
спортсменов не удалось завоевать первое место.



-Турнир такого масштаба проходил в северной столице впервые.
В соревнованиях участвовало 1360 спортсменов из-за рубежа и
стран  СНГ.  Обидно,  что  наших  спортсменов  засуживали,  не
засчитывали очки, заработанные ими в упорной борьбе, — заявил
тренер детско-юношеской спортивной школы Шалинского района
Висита Музаев.

Кроме  моих  воспитанников,  в  соревнованиях  участвовали
спортсмены  Грозненского  района,  тренирующиеся  у  Мусы
Магомадова, тхэквандисты из Серноводска под руководством Вахи
Абкарова  и  воспитанники  спортивного  клуба  «Рамзан»  села
Автуры.  Всего  от  Чеченской  Республики  выступало  более
двадцати участников, но все они, несмотря на техничность и
мастерство ведения боя, остались за бортом финальных боёв.

Как объяснил тренер ДЮСШ Грозненского района М.Магомадов,
судейская  коллегия  состояла  в  основном  из  малоопытных
арбитров, которые не отмечали и не фиксировали удары, за
которые  необходимо  давать  соответствующие  баллы.  Очки,  в
большинстве случаев, фиксировались, ориентируясь на поддержку
зрителей,  а  в  спорных  ситуациях  судьи  просто  засуживали
приезжих спортсменов.

Несмотря  на  это,  чеченским  спортсменам  всё  же  удалось
завоевать вторые и третьи места. Вторые места заняли Ибрагим
Усманов  (24  кг)  и  Халидов  Мансур  (28  кг).  Бронзовыми
призерами стали Апти Куриев (31 кг), Мовсар Шахидов (31 кг),
Джамлейла Халилов (34 кг), Магомед Дурдиев (34 кг), Ахмед
Ислуев (48 кг) и Зубаир Цакаев (50 кг).

Ссылка:
http://www.grozny-inform.ru/index.php?option=com_content&task
=view&id=6862&Itemid=2

Всё бы замечательно, но угораздило меня заскочить на сайт
Федерации  тхэквондо  Северо-Запада
(http://www.tkdo.ru/index.html) и посмотреть протоколы этого
турнира:  дети  1995-1997г.р.,  юноши  1992-1994г.р.,  юниоры



1989-1992г.р., взрослые.

Вторых — третьих мест лично я там не обнаружил, зато увидел
что,  например,  Ахмед  Ислуев  (48  кг)  стал  не  бронзовым
призером, а занимает 15-ю строчку протокола среди юниоров.

Возможно, кто-то будет раздражен моими ковыряниями в деталях,
гораздо проще — объявили победу, прокричали «ура» и забыли.
Редкий человек желал бы больше победы чеченским спортсменам,
чем я. Но, деклорациями несуществующих успехов чеченский спорт
не  возродишь,  а  будет  лишь  создана  ложная  оболочка
благополучия. Об успехах или неуспехах надо говорить так, как
оно есть, без всяких приукрас.


